

RELATO

RECUERDO. No recuerdo. El viento. El mar.  
Un hombre al borde del cantil. El viento.  
El mar desamarrando olas horribles.  
Un hombre al borde de un cantil. Recuerdo.  
No recuerdo. Los brazos  
alzados hacia un cielo ceniciento.  
El viento. El golpe de las olas  
contra las rocas.  
Un hombre al borde  
de la muerte.  
El mar.  
El cielo, mudo. Ceniciento. El cielo.  
Recuerdo. Oigo las olas  
El viento. Entre las sienes. No recuerdo.  
Un hombre  
al borde del cantil, gritando. Abriendo  
y cerrando los brazos.

El primer punto que se debe considerar es el de la
 naturaleza de los hechos que se pretenden probar.
 En todo caso, el juez debe tener presente que
 la prueba debe ser suficiente para acreditar
 lo que se alega.

En segundo lugar, es necesario tener en cuenta
 el momento en que se debe practicar la prueba.
 Esto depende de las circunstancias del caso
 y de la naturaleza de los hechos que se
 pretenden probar.

En tercer lugar, es importante tener presente
 que la prueba debe ser lícita y legal.
 Es decir, no se puede obtener la prueba
 mediante medios ilícitos o ilegales.

En cuarto lugar, es necesario tener en cuenta
 que la prueba debe ser relevante.
 Es decir, debe tener una conexión directa
 con los hechos que se pretenden probar.

En quinto lugar, es importante tener presente
 que la prueba debe ser suficiente.
 Es decir, debe ser capaz de acreditar
 lo que se alega.

En sexto lugar, es necesario tener en cuenta
 que la prueba debe ser clara y precisa.
 Es decir, no debe haber duda alguna
 sobre su contenido.

En séptimo lugar, es importante tener presente
 que la prueba debe ser oportuna.
 Es decir, debe practicarse en el momento
 adecuado para acreditar lo que se alega.

En octavo lugar, es necesario tener en cuenta
 que la prueba debe ser suficiente para acreditar
 lo que se alega.

En noveno lugar, es importante tener presente
 que la prueba debe ser lícita y legal.
 Es decir, no se puede obtener la prueba
 mediante medios ilícitos o ilegales.

En décimo lugar, es necesario tener en cuenta
 que la prueba debe ser relevante.
 Es decir, debe tener una conexión directa
 con los hechos que se pretenden probar.

1/2 2

Un hombre ciego.

Recuerdo. Alzpo la frente. Un viento frío  
le azotó el alma. No recuerdo. Veo  
el mar.

Nado por dentro.

Avanzo

hacia una luz, hacia una luz, No veo.

Escucho

un silencio de yelo.

Y braceo, braceo hacia la luz,

y tropiezo,

y braceo, y emerjo bajo el sol

!oh júbilo!, y avanzo... Y no recuerdo

más. Esto es todo cuanto sé. Sabedlo.

